



Una posibilidad para combinar naturaleza y turismo activo en Formentera es la realización de la I Vuelta a Formentera en BTT, que se celebra del 29 de octubre al 1 de noviembre.

Así lo han presentado en rueda de prensa el conseller de Turismo de Formentera, Josep Mayans, Cristóbal Sánchez Muñoz, seleccionador nacional de BTT, que recientemente ha conseguido la medalla de oro en un certamen mundial en la categoría Élite Masculina con el deportista José Antonio Hermida, Miguel Tur Ramón, delegado de la Federación de Ciclismo de las Islas Baleares, Tomás Martín Cardier, director general de la Vuelta a Formentera en BTT y Bartolomé Planells Saez, director de carrera de la Vuelta a Formentera en BTT.

La orografía de Formentera presenta las condiciones idóneas para el desarrollo de una marcha cicloturista en un entorno de naturaleza excepcional. Esta primera edición se estructura en tres etapas, haciendo la vuelta a la isla desde Portossalè hasta Sant Francesc en la primera etapa, de es Pujols a la Mola para la segunda y una ruta circular por s'Estany des Peix en la última etapa.

Los participantes de la vuelta podrán disfrutar de actividades complementarias como una charla coloquio denominada "La bici, presente y futuro", una excursión a ses Illetes para ver la puesta de sol o una torrada de despedida, entre otros. Asimismo, en las horas libres se podrán practicar diversas modalidades deportivas y de ocio como buceo, esquí náutico, parasailing o kitesurf.

Todo el mundo que esté interesado en participar en esta carrera puede contratar paquetes promocionales con todo incluido. La vuelta tendrá un número máximo de 350 participantes en esta edición y hasta el día de hoy ya han confirmado su asistencia un centenar de personas. La empresa organizadora está llevando a cabo toda una campaña promocional a nivel estatal para crear un referente de esta modalidad deportiva en la isla. Asimismo, la vuelta contará con un amplio mecanismo de seguridad y protección, con un servicio de emergencias y un dispositivo de seguridad en las carreteras. Un total de 50 personas se encargarán de que la vuelta se desarrolle con toda seguridad.

La I vuelta a Formentera en BTT cuenta con un presupuesto de 30 mil euros financiados gracias al convenio de Promoción turística del Consell de Formentera con la Agencia de Turismo Balear.

I Vuelta a Formentera en BTT

Del 29 de octubre al 1 de noviembre

Más información e inscripciones: www.formenterabtt.com

Documentos adjuntos:

[Corte de voz de Tomás Martín, director de la Vuelta a Formentera en BTT](#)